



¡¡VIVA LA HUELGA DE LOS TRABAJADORES DE METRO DE MADRID!!

¡¡ESTA LUCHA LA VAMOS A GANAR!!

Los trabajadores de Metro de Madrid han parado en la jornada de huelga de hoy al 100%, una muestra de fuerza y contundencia frente a los brutales ataques que esta sufriendo la clase obrera del Estado español y de Madrid. Ayer la Comunidad de Madrid se atrevía a hablar de un seguimiento de la jornada de huelga del 38 %, hoy ya no tiene ninguna posibilidad de falsificar los datos, demostrándose así el carácter absolutamente abusivo de los servicios mínimos que se imponen a los trabajadores para impedir el ejercicio de su derecho a huelga.

Desde el Sindicato de Estudiantes y El Militante queremos felicitar por el éxito de la huelga y dar todo nuestro aliento a los trabajadores de Metro de Madrid, que se han visto obligados a ir a la huelga para defender sus derechos más elementales frente a los brutales recortes aprobados ayer por la Comunidad de Madrid. La jornada de huelga de hoy demuestra la enorme fuerza de la clase trabajadora, y que cuando los trabajadores se ponen en marcha pueden poner contra las cuerdas a cualquier gobierno o poder económico.

Cuando desde los medios de comunicación se habla de “huelga salvaje”, tratando de criminalizar a los trabajadores, debemos decir bien alto que los únicos salvajes son la

Comunidad de Madrid y la dirección de Metro, que han decidido reducir el sueldo de los trabajadores un 5 %; los consejeros delegados de las empresas del Ibex 35, que en medio de una brutal crisis económica, se han subido el sueldo en 2010 casi un 15 %; o los pensionistas de lujo de la banca española, que a pesar de ser los principales causantes de la crisis, se retiran con pensiones multimillonarias por los servicios prestados.

¿Sacrificios?... Sacrificios, ¿para quién?

Ayer Esperanza Aguirre, con relación a la huelga de los trabajadores de Metro, se atrevía a decir que es necesario que hagan sacrificios ya que tienen garantizado el empleo frente a más de 4 millones de parados, tachando a los trabajadores del Metro de insolidarios. Es la misma argumentación que ha utilizado durante



estos 2 años de crisis la patronal, que hablaba de la necesidad de hacer una reforma laboral para evitar que haya trabajadores sin derechos, totalmente precarizados, y “trabajadores privilegiados”, es decir, trabajadores con derechos y condiciones laborales dignas. Evidentemente toda esta demagogia apunta a una reforma laboral que nos iguale a todos los trabajadores en precariedad y salarios de miseria, intentando en primer lugar aplastar a sectores fuertes, como el Metro de Madrid, que son un referente para el conjunto de los trabajadores en cuanto a los derechos y condiciones laborales conquistadas como consecuencia de la lucha en el pasado. ¡¡Nada nos han regalado a los trabajadores, todo lo hemos conquistado mediante la organización y la lucha!!

Hablan de que hay que hacer sacrificios, pero lo que realmente quieren decir es que paguemos la crisis los trabajadores, que asumamos el coste de una crisis en cuyo estallido ninguna responsabilidad hemos tenido. Mientras Esperanza Aguirre hace estas bochornosas declaraciones los directivos de empresas como Sacyr, Acciona o el Corte Inglés, que obtienen una parte de sus beneficios de los negocios que tienen con Metro de Madrid, siguen hinchando sus bolsillos.

Ganar a la opinión pública

Desde los medios de comunicación ya ha comenzado una salvaje campaña para desprestigiar a los trabajadores de Metro, tachándoles de insolidarios e irresponsables, y tratando de echar a la opinión pública contra ellos. Por ello creemos que es muy importante que desde el Comité de Huelga se lleve adelante una masiva campaña para informar a

los usuarios de los motivos y la necesidad de la huelga, explicando que la lucha de los trabajadores de Metro es la lucha del conjunto de los trabajadores de la Comunidad de Madrid, sometidos a los mismos ataques y arbitrariedades por parte de la patronal. Una victoria en esta lucha animará al conjunto de los trabajadores, que verán en la práctica que sí es posible hacer frente al patrón, y que sí es posible ganar.

Por otro lado creemos que CCOO y UGT de Madrid deben poner todos sus recursos a disposición de los trabajadores de Metro, y que en el caso de que se aprueben sanciones contra los trabajadores, deben lanzar inmediatamente una campaña de solidaridad en todos los centros de trabajo de la Comunidad de Madrid para recabar el apoyo del conjunto de la clase obrera madrileña. La burguesía utiliza todos sus medios, y se coordina, para tratar de aplastar a los trabajadores. Frente a esto los sindicatos tienen la fuerza y capacidad para contrarrestar esta campaña llegando al conjunto de los trabajadores con un mensaje claro: ¡¡Solidaridad con los trabajadores de Metro de Madrid!! ¡¡Divididos somos débiles, unidos somos invencibles!!

Hoy somos en Madrid decenas de miles los que estamos afectados por los recortes del Ayuntamiento y de la Comunidad (Telemadrid, Canal de Isabel II, etc.). Por ello creemos que para parar estos ataques es necesaria la unificación de todos los sectores que se encuentran bajo ataque en un calendario común y continuado de movilizaciones, que pondría al Gobierno de la Comunidad de Madrid contra las cuerdas impidiendo que pudieran continuar con su ofensiva contra los trabajadores.

¡¡VIVA LA LUCHA DE LOS TRABAJADORES DE METRO!!
¡¡ESTA LUCHA LA VAMOS GANAR!!
¡¡POR UNA HUELGA GENERAL DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS DE MADRID!!
¡¡JUNTOS, LOS TRABAJADORES PODEMOS VENCER!!

www.sindicatodeestudiantes.net · madrid@sindicatodeestudiantes.net

MADRID: 914 718 219 **SEDE ESTATAL:** 914 718 213 – fax: 914 280 397